

Birchwil, im Januar 2016

Wir danken von Herzen

## **Karlheinz Brunner-Kölliker**

Unsere Familie bedankt sich von Herzen bei allen, die von unserem Karlheinz Abschied genommen haben. Die vielen tröstenden Briefe, Worte und Umarmungen haben uns sehr berührt.

Herr Pfarrer Bieler, Sie haben die richtigen Worte gefunden und sehr mitfühlend gesprochen – vielen Dank!

Ein grosses Dankeschön geht an meine Schwiegertochter und die drei Enkeln, welche mit ihrer Musik dem Abschiedsgottesdienst den würdigen Rahmen gegeben haben. Mark, Du hast mit Deiner Rede den Vater sehr treffend und auch humorvoll beschrieben.

Für die vielen bei uns und an das Paracelsus-Spital Richterswil eingegangenen Spenden bedanken wir uns herzlichst.

Karlheinz wird immer bei uns sein!

Magi Brunner-Kölliker, Thomas, Mark, Andy und Familien